



Veracruz se consagra como capital del bolero internacional

Con más de una decena de presentaciones entre Veracruz y Tlacotalpan, el Gobierno de Veracruz celebró con éxito el primer Festival Internacional del Bolero, logrando reunir a jóvenes intérpretes, leyendas y artistas internacionales para rendir homenaje a este género declarado Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la Unesco.

Promovido por la gobernadora Rocío Nahle García como parte de la estrategia de recuperación del espacio público, también se sumó a la iniciativa México Canta, impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, para generar nuevas narrativas musicales alejadas de la apología de la violencia, y que promuevan el amor, el desamor y la grandeza del país. P.9A

Rescatan cuerpo de hombre que cayó a un acantilado en Naolinco



Tras intensas labores de búsqueda y un arriesgado operativo de rescate, fue recuperado el cuerpo sin vida de Amancio Landa Trujillo, quien había sido reportado como desaparecido desde el pasado 6 de julio en este municipio montañoso del centro del estado. P.1NR



Concluye Torneo Estatal de Street Soccer 2025

Este fin de semana concluyó con gran éxito la cuarta edición del Torneo Estatal de Street Soccer "De la Calle a la Cancha" 2025, evento realizado en la Plaza Cívica 18 de Marzo por el Ayuntamiento de Poza Rica que preside Fernando Remes Garza, en coordinación con la Fundación Telmex/Telcel, donde participaron más de 40 equipos de distintos municipios del estado. P.3A



Rocío Nahle clausuró el Festival Internacional del Bolero en Veracruz

Al encabezar la ceremonia de clausura del primer Festival Internacional del Bolero, la gobernadora Rocío Nahle García reconoció a artistas, público y organizadores por hacer de este evento un referente nacional de cultura, identidad y emoción colectiva. "Este ha sido un festival extraordinario". P.8A



CAEV valida garantía a la empresa Eyasa por ducto fisurado

Con la intención de garantizar el servicio de agua potable a las familias pozarricenses, la Oficina Operadora de la CAEV hizo válida la garantía a la empresa Eyasa, responsable de la instalación de una línea de 32 pulgadas. P. 2A



¡Histórico triunfo del Chelsea!

En una noche que ya forma parte de la historia, el Chelsea humilló 3-0 al Paris Saint-Germain y se proclamó campeón de la primera edición del renovado Mundial de Clubes de la FIFA, disputado en el MetLife Stadium de Nueva Jersey. Con una actuación estelar de Cole Palmer, autor de un doblete y una asistencia, el conjunto londinense anuló por completo al vigente campeón de Europa, que llegaba como favorito tras triturar al Real Madrid en semifinales. Los de Enzo Maresca fueron una máquina en la primera mitad, donde definieron el partido con una presión asfixiante y una precisión letal frente al arco rival. P.1M



Continúa la reparación de ducto que afecta a colonias del sur de la ciudad

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

Con la intención de garantizar el servicio de agua potable a las familias pozarricenses, la Oficina Operadora de la Comisión del Agua del Estado de Veracruz (CAEV) hizo válida la garantía a la empresa Eyasa, responsable de la instalación de una línea de 32 pulgadas sobre el bulevar González Ortega, una obra que fue entregada hace solo unos meses y que ya presenta fisuras, dejando sin suministro de agua a diversas colonias en la zona sur de la ciudad.

Los trabajos de reparación fueron retomados este domingo por la empresa Eyasa. Para llevar a cabo la intervención, se está utilizando una máquina de termofusión, equipo esencial para la unión de los ductos dañados. Además, se ha desplegado otro tipo de maquinaria y enseres necesarios para completar las labores de arreglo de la infraestructura hidráulica.

La ruptura de este ducto de 32 pulgadas se registró desde el pasado miércoles, lo que provocó la interrupción del servicio de agua potable



en varios sectores. Entre las colonias afectadas se encuentran Vicente Herrera, Niños Héroes, 10 de Abril, Fernando Gutiérrez Barrios y Petromex, así como otras comunidades aledañas.

Es importante destacar que esta falla no es responsabilidad directa de la CAEV, ya que la problemática recae en la empresa Eyasa, que fue la concesionaria encargada de la introducción de la línea. Por lo tanto, es esta compañía la que debe asumir los costos y la ejecución de las



reparaciones como parte de la garantía estipulada para este tipo de obras.

Son los ciudadanos, especialmente los habitantes de las zonas afectadas,



quienes esperan que los trabajos concluyan a la brevedad para restablecer el servicio de agua potable. La urgencia de la situación es palpable, ya que la falta de este recurso básico impacta directamente en la vida diaria de miles de familias.

Torneo Estatal de Street Soccer llega a Poza Rica

Más de 40 equipos compiten para representar a Veracruz en el Nacional de Playa del Carmen.



ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

Este sábado dio inicio de manera oficial la cuarta edición del Torneo Estatal de Street Soccer "De la Calle a la Cancha" 2025, con la participación de más de 40 equipos provenientes de distintos municipios del estado, en la Plaza Cívica 18 de Marzo, consolidando a Poza Rica como sede de esta justa deportiva que contribuye a la reconstrucción del tejido social.

Durante la ceremonia de inauguración, el Presidente Municipal reiteró su compromiso de seguir respaldando iniciativas que fomenten el deporte como vía para la prevención del delito y el desarrollo integral de la juventud e invitó a la ciudadanía a asistir este domingo a la jornada final

y ser parte de este evento de impacto estatal que proyecta talento local hacia escenarios internacionales. Los partidos son con entrada libre y se desarrollarán en un horario de 9:00 a 14:00 horas.

Desde el viernes por la tarde se llevaron a cabo partidos de exhibición, dando paso este sábado al registro oficial de capitanes y jugadores, seguido del protocolo inaugural y el arranque de las competencias, que se extenderán durante el fin de semana en un ambiente de inclusión, compañerismo y sana convivencia.

El torneo no solo busca promover estilos de vida saludables entre las y los jóvenes, sino también identificar a los mejores talentos deportivos del estado, quienes, tras ser evaluados por el equipo

técnico del programa, integrarán la selección veracruzana que competirá en el Torneo Nacional, con sede en Playa del Carmen, Quintana Roo. Aquellos que logren destacar a nivel nacional tendrán la oportunidad de llegar al Mundial de Street Soccer "Homeless World Cup", que se celebrará en Noruega.

En el evento, también se contó con la presencia de autoridades del Ayuntamiento de Poza Rica, así como del Director General del Programa "De la Calle a la Cancha", Daniel Coto García, y el Director Operativo, Heriberto Espejel Cuellar, representantes de la Fundación Telmex-Telcel, quienes destacaron la importancia de este tipo de torneos como impulsores de transformación social a través del deporte.

Se dispara presencia de rastros clandestinos en Poza Rica

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

En los últimos años se ha experimentado un notable incremento en la operación de rastros clandestinos en Poza Rica y la región; este aumento se atribuye directamente a la elevada demanda de productos cárnicos, como puerco, ganado bovino y aves, generada por temporadas festivas como: Navidad, Día de Muertos y la actual temporada de graduaciones.

La proliferación de estos mataderos informales representa un grave riesgo para la salud pública. A diferencia del Rastro Municipal, donde se implementan estrictas medidas de higiene, los rastros clandestinos operan sin cumplir con ninguna norma sanitaria básica. Esta falta de

regulación incrementa significativamente la posibilidad de contaminación en la carne distribuida a los consumidores.

Arturo Huidobro, responsable del Rastro Municipal, subrayó la preocupación por el descontrol sanitario en estos sitios. Huidobro enfatiza que la ausencia de supervisión adecuada en los rastros clandestinos puede conducir a una mayor propagación de enfermedades y contaminación. En contraste, las instalaciones reguladas cuentan con la maquinaria y el personal capacitado para asegurar un procesamiento seguro.

En un rastro legal, es imperativo que se cuente con el equipo y personal necesario para llevar a cabo todas las acciones pertinentes,

incluyendo la detección de enfermedades en animales. Si se identifica un ejemplar enfermo, este es retirado de inmediato para prevenir cualquier riesgo para la salud de los consumidores. Esta medida preventiva es inexistente en los rastros clandestinos.

La principal preocupación radica en la potencial venta de carne contaminada al público. Aunque hasta el momento no se han reportado casos confirmados de malestares en personas por el consumo de carne irregular, la situación es alarmante. Es importante recordar que, si bien algunas enfermedades animales pueden no ser transmisibles a humanos, requieren un control estricto para garantizar la inocuidad alimentaria general.



Concluye Edición 2025 del Torneo Estatal de Street Soccer

Anuncian preseleccionados para representar a Veracruz en el Nacional de Playa del Carmen.

REDACCIÓN NORESTE
Poza Rica, Veracruz

Este fin de semana concluyó con gran éxito la cuarta edición del Torneo Estatal de Street Soccer "De la Calle a la Cancha" 2025, evento realizado en la Plaza Cívica 18 de Marzo por el Ayuntamiento de Poza Rica que preside Fernando Remes Garza, en coordinación con la Fundación Telmex/Telcel, donde participaron más de 40 equipos de distintos municipios del estado.

A lo largo del fin de semana se vivieron intensas competencias entre equipos femeniles y varoniles, que demostraron talento, disciplina y espíritu deportivo. Al finalizar el torneo, el equipo varonil de Poza Rica se coronó como campeón estatal, mientras que el equipo femenil ganador fue el representativo de Acayucan.

Tras analizar el desempeño de los y las participantes, el comité organizador seleccionó a jóvenes de distintos municipios con el mejor rendimiento, quienes conformarán la preselección veracruzana que representará



al estado en la fase nacional del torneo, a celebrarse en Playa del Carmen, Quintana Roo. Posteriormente, los mejores talentos podrán formar parte de la selección nacional que participará en el Mundial de Street Soccer en Noruega.

Como parte del cierre del evento, se entregaron reconocimientos a los equipos que obtuvieron los tres primeros lugares en ambas ramas, así como a los jugadores preseleccionados para la siguiente etapa competitiva.

PRESELECCIONADOS	
FEMENIL	VARONIL
Roxana del Ángel Rodríguez	Marco Antonio Hernández Merado
Kenia Michell Santander Morales	Christian Guadalupe Tapia Paulina
Arlette Ydiaguez	Gerardo Guerrero Barbosa
Ruth de Jesús Hernández	Jhon Eider Victoria Cortés
Ximena Madrigal Ascención	Ulises del Ángel Lemus
Itzel Alondra Roman Sibaja	Said Huerta
Yulma Zumara Guerrero Rosado	Javier Sevilla
Maria Carolina Pérez Ramírez	Noe Eduardo Carballo
Rubi Jonguitud Rodríguez	José Martín Vicencio
Martha Liliana García Martínez	Luis Gerardo Mendoza
Esmeralda Rubí Figueroa Rodríguez	Dayan Alfonso Najera
Yesenia González del Ángel	Andrés González del Ángel
Nechzly Azavel Bautista Palafox	Miguel Ángel Montiel
Alexia Yuneth Ángeles Oliver	Omar Aaron Guijano Arce
Yesenia Martínez Cruz	Francisco Tewe



Con acciones sociales, Adanely Rodríguez sigue cerca de la ciudadanía



REDACCIÓN NORESTE
Poza Rica, Veracruz

Reafirmando su compromiso con la ciudadanía, Adanely Rodríguez sigue realizando entrega de aparatos funcionales en la colonia Santa Emilia, atendiendo de manera directa las necesidades de personas en situación vulnerable.

En una jornada de cercanía y atención, reiteró su disposición de mantenerse al lado de la gente, gestionando apoyos que mejoren su calidad de vida.

Además, con el objetivo de promover el deporte como una herramienta de integración y desarrollo, Adanely asistió como invitada especial al Primer Torneo de Golf Anual del Colegio de Ingenieros Civiles de Poza Rica. Durante el evento, destacó la importancia de estas actividades que no solo benefician a los jóvenes, sino que también impulsan el turismo y la reactivación económica de la ciudad.

"Estas iniciativas generan comunidad, salud y oportunidades para todos", expresó.

50% de los usuarios de agua potable no pagan su servicio

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

Al principios de año, entre los meses de enero y marzo, la CAEV implementó un programa especial de descuentos para incentivar la regularización de los pagos. Este esquema ofreció reducciones del 75 por ciento en adeudos domésticos y del 50 por ciento para usuarios comerciales e industriales. Aunque muchos ciudadanos aprovecharon esta oportunidad para ponerse al corriente, una gran cantidad de usuarios no respondió al llamado y continúa con pagos pendientes, algunos con deudas que arrastran desde hace varios años.

Alamillo explicó que se han entregado notificaciones a los usuarios morosos, pero un número considerable ha hecho caso omiso a estos avisos. El funcionario enfatizó que el cumplimiento de los pagos es crucial para la CAEV, ya que los recursos recaudados

se destinan directamente a la adquisición de materiales esenciales para atender fugas y realizar otros trabajos de mantenimiento en la red hidráulica de la ciudad.

Hasta el momento, el titular de la CAEV en Poza Rica no ha recibido indicaciones sobre la implementación de otro programa de descuentos para lo que resta del año. Sin embargo, Alamillo recomendó a la ciudadanía mantenerse atenta a cualquier anuncio oficial

que pudiera surgir en caso de que se reactive algún esquema similar de apoyo para la regularización de los adeudos.

Finalmente, Guillermo Alamillo hizo un llamado a la población a acercarse a las oficinas de la CAEV. Invitó a los usuarios a consultar su situación actual, conocer el monto de sus posibles adeudos y explorar opciones para regularizarse, así como para realizar cualquier otro trámite relacionado con el servicio de agua potable.



El alcalde Dr. Jesús Fomperoza Torres apadrina graduación de niñas y niños de CAIC del DIF Tuxpan

REDACCIÓN NORESTE
Tuxpan, Veracruz

En una emotiva ceremonia se llevó a cabo la graduación de niñas y niños de preescolar de los siete Centros de Atención Infantil Comunitarios (CAIC) DIF, El Retiro, Villamar, Ojite, Baltazar, Luis Donaldo Colosio y Sabanillas.

El alcalde Dr. Jesús Fomperoza Torres fungió como padrino de esta generación 2024-2025.

Estuvo acompañado por su esposa la presidenta del DIF Tuxpan, Q.I. Melba López Gutiérrez; la síndica única Mtra. Beatriz Piña Vergara; la regidora Maryanela Monroy Flores, comisionada en Promoción y Defensa de los Derechos Humanos de la Niñez y la Infancia.

El regidor comisionado en Educación, Prof. Luis



Demetrio López Marin, y la Lic. María Cristina Hernández Cobos, coordinadora de Asistencia Educativa

El alcalde felicitó a las y los graduados por su primer logro educativo: "¡Muchas felicidades a

esta generación de pequeños grandes soñadores que ya han demostrado que, con entusiasmo y dedicación, pueden lograr cosas maravillosas! Disfruten junto con sus familias este día lleno de orgullo, emoción y felicidad".

De la misma manera los aconsejó a que en su paso a la primaria "vayan con confianza, con la cabeza en alto y el corazón lleno de ilusión, porque ustedes pueden lograr todo lo que se propongan. Ahí seguirán aprendiendo, conociendo

nuevos amigos y descubriendo lo que el mundo tiene para enseñarles".

Fomperoza Torres reconoció la enorme labor realizada por equipo de trabajo del DIF Tuxpan, encabezado por su esposa la Q.I. Melba López Gutiérrez,

al velar por los derechos de las niñas y los niños.

También felicitó a padres y madres de familia por su apoyo al acompañar cada paso de sus hijos; y a las educadoras, por sembrar con amor las primeras semillas del saber.



ESTÍRATE Y LIBÉRATE DE LO QUE TE DETIENE

La actividad física fortalece huesos y músculos

CONOCE MÁS BENEFICIOS

ACTÍVATE 30 MINUTOS 5 DÍAS DE TU SEMANA

Consejo de la Comunicación
Voz de las Empresas

¿Sabes cuántas empresas hay detrás de este cumpleaños?

LAS EMPRESAS GENERAN 8 DE CADA 10 EMPLEOS

HARINA
+ 140 Empresas
+ 10,000 Empleos

PANADERÍAS
+ 56,000 Empresas
+ 220,000 Empleos

VELAS

¡Escanéame!

Voz de las Empresas
Consejo de la Comunicación

Se le acaban las esperanzas a Movimiento Ciudadano

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

Una de las demandas que Movimiento Ciudadano presentó ante el Tribunal Electoral de Veracruz respecto a los resultados de las elecciones del pasado 1 de junio fue desechada de plano por este órgano encargado de administrar justicia.

La determinación fue emitida este 11 de julio luego del análisis del Expediente TEV-JDC-258/2025 del Juicio para la Protección de los Derechos Político-Electorales del Ciudadano.

Este fue promovido por Fernando Calixto García citando como autoridad responsable al Consejo Municipal del Organismo Público Electoral del Estado de Veracruz sede Papantla.

Derivado de lo anterior la resolución dictada por el Pleno del Tribunal Electoral

de Veracruz fue un acuerdo para Desechar de Plano el citado medio de impugnación en virtud de que la parte actora carece de legitimación e interés jurídico para controvertir los resultados en la elección del municipio de Papantla.

El recurso promovido era en contra de los resultados consignados en el acta de cómputo municipal para la elección del H. Ayuntamiento de Papantla, la declaración de validez y la entrega de la Constancia de Mayoría a favor del candidato Gonzalo Flores Castellanos postulado por la Coalición "Sigamos Haciendo Historia en Veracruz" integrada por los partidos políticos Morena y Verde Ecologista de México.

Con lo anterior Movimiento Ciudadano recibe un nuevo revés que aminora sus esperanzas en sus pretensiones posteriores a la jornada electoral.



Un legado más de la Cuarta Transformación en Papantla



DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

La iglesia del Santo Entierro en Joloapan, luce completamente rehabilitada y la comunidad ya ayuda a decorarla para que su imagen sea inédita.

El gobierno municipal que encabeza el doctor Celestino Pino Guevara, se encargó de esos trabajos siempre avalados y supervisados por la feligresía y autoridades eclesíásticas.

De todos es conocida la relevancia que presenta

dicho recinto religioso, ya que conserva una de las reliquias más importantes para la Iglesia católica.

El Santo Entierro es venerado siempre, pero en su día, el 30 de junio, se realiza una de las fiestas más importantes del llano papanteco en su honor.

Por eso, el gobierno de la Cuarta Transformación realizó esos trabajos en la iglesia, para mayor comodidad y algarabía de los fieles locales y quienes llegan inclusive, de otros estados.

Celebran el arte con inclusión y alegría en el Museo Teodoro Cano

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

Desde la Secretaría de Cultura de Veracruz, a través del Museo Teodoro Cano, se impulsa el acceso a la cultura para todos y todas, promoviendo espacios donde aprender y divertirse van de la mano, conocer la obra del maestro Teodoro Cano siempre es una

experiencia enriquecedora, y es un gusto recibir a quienes se suman a estas actividades.

Con gran entusiasmo, el equipo del Museo Teodoro Cano convivió con niñas y niños del Centro de Atención Múltiple "Jaime Torres Bodet", en una jornada llena de sonrisas y aprendizaje.

Durante la visita, se compartió la lotería totonaca, una forma lúdica y

creativa de acercarse al arte del maestro Teodoro Cano, fomentando la inclusión a través del juego.

Esta actividad forma parte de un esfuerzo continuo por generar experiencias culturales significativas que respeten la diversidad y fortalezcan los lazos comunitarios, la participación activa de los pequeños visitantes nos

recuerda la importancia de construir espacios donde el arte sea una herramienta de expresión, identidad y encuentro para todos.

Desde el museo, se expresa un profundo agradecimiento a docentes y padres de familia por su valioso apoyo, que hace posible seguir construyendo espacios culturales accesibles para todos.



Preparatoria Octavio Paz una opción más para seguir estudiando

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

La preparatoria Octavio Paz es una excelente oportunidad para jóvenes y adultos que desean continuar o concluir sus estudios de nivel medio superior, las sesiones de inducción ya dieron inicio este fin de semana.

Con casi 16 años de trayectoria educativa, la Preparatoria Octavio Paz ha consolidado un modelo académico accesible y flexible que ha permitido a más de 1,000 estudiantes egresar con éxito.

Su programa está diseñado para concluir la preparatoria en tan solo 1 año y 6 meses, adaptándose a las necesidades de quienes estudian y trabajan al mismo tiempo.

La institución se distingue por ofrecer asesoría personalizada, un enfoque centrado en el aprendizaje significativo y un acompañamiento constante por parte de docentes comprometidos, las sesiones de inducción buscan preparar y orientar a los nuevos estudiantes para



integrarse de forma adecuada a la dinámica educativa desde el primer día.

Además, el modelo educativo promueve la participación activa de madres, padres de familia y tutores, reconociendo su papel fundamental en el desarrollo académico de cada estudiante, a lo largo de los años, su compromiso ha sido clave para fortalecer el sentido de responsabilidad y pertenencia entre los aprendientes.

La preparatoria Octavio Paz extiende una felicitación

a todas las familias, asesores y alumnos que han sido parte de este esfuerzo colectivo, asimismo, invita a quienes aún no han terminado su educación media superior a acercarse y formar parte de esta comunidad educativa que sigue transformando vidas a través del conocimiento.

Para mayor información los interesados pueden acudir a la escuela primaria María Gutiérrez, que se ubica en la calle Azueta o llamar al teléfono y WhatsApp 7841123485.

MORRESTE

NO TE PIERDAS

TODAS LAS ENTREVISTAS Y
TRANSMISIONES EN VIVO

Con nuestra conductora
Saira Jonguitud

¡ANÚNCIATE CON NOSOTROS!

Said Epifanio Sánchez era parte de la danza de la vaca

Reconocen labor de danzante

Autoridades municipales manifiestan el profundo luto de esta comunidad cultural

GABINO ESCAMILLA
Cazones, Veracruz

Ante el fallecimiento del joven danzante Said Epifanio Sánchez, autoridades encabezadas por el alcalde Leobardo Gómez González, manifestaron el profundo luto que vive la comunidad cultural, en especial en los integrantes de la danza de la vaca, donde pertenecía desde hace once años, a la vez reconocen su gran labor por resaltar las raíces del municipio.

El alcalde a través de las redes sociales envió sus condolencias a la familia de Said, quien desde pequeño mostró una vocación por la cultura y el deporte, siempre comprometido en la preparación permanente, sueños por delante, pero sobre todo un profundo amor por la cultura del



municipio.

Alumno del tercer grado de la secundaria Cuauhtémoc, formaba parte de la Danza de la Vaca desde los cuatro años, siempre con una participación en esta

agrupación, en la cual era responsable del cuerno, instrumento tradicional con el que se llama a los danzantes, actividad que realizaba con esmero durante los festejos de las fiestas patronales de San



Francisco de Asís.

Destaca que, la participación de niños y jóvenes en la danza de la vaca es parte de la esencia cultural de esta tradición y ritual, la cual llama la atención, además de la

participación de las nuevas generaciones, las cuales como en el caso de Said, la realizan con empeño y fortalecimiento de las raíces de Tihuatlán.

Sin duda es un gran ejemplo y legado que

dejara en la juventud del municipio, misma que además del deporte y el estudio, formen parte de un grupo tradicional y arraigado, como lo es la Danza de la Vaca, concluyó Gómez González.

Promocionan jardín de las esculturas en Tihuatlán

La población y visitantes se pueden acercar en los accesos a la cabecera municipal



ADRIÁN MENDOZA
Tihuatlán, Veracruz

El jardín de las esculturas es un hermoso espacio, ubicado justo en la entrada de la cabecera municipal de Tihuatlán, mismo que es un rincón de creatividad, cultura, historia y expresión artística, el cual conecta con las raíces y tradiciones, de ahí la promoción para que la población y los visitantes se acerquen a conocerla.

Para esto en la dirección de turismo a cargo de Silvia Uribe, en esta temporada de vacaciones la vienen difundiendo como parte de los atractivos del municipio, precisamente comenzando con la visita de este jardín cultural, posterior el Cristo Redentor, los murales, el parque Benito Juárez, entre otros espacios modernos y atractivos.

Sin embargo, caminar entre las esculturas de este jardín donde también se

ubican las letras de identidad, es recorrer un museo al aire libre, principalmente para los que habitan en sus sectores y comunidades, les enriquece los sentidos y fortalece el orgullo de ser tihuateco, a los visitantes la emoción de ser parte de un municipio de cultura y tradiciones.

Referen por ello es considerado un lugar idóneo para admirar el arte, convivir con la familia o simplemente disfrutar de un rato de paz rodeado de naturaleza y

cultura, la cual esta plasmada en cada una de las figuras que se localizan en un extenso espacio, sobre el pórtico y otras imágenes turísticas.

Finalmente, en la dirección de turismo, expresan que, en Tihuatlán durante estas vacaciones de fin de cursos escolares, te esperan sus principales atractivos como lo es el jardín de esculturas, donde el recorrido comienza de emociones, aprendizaje, pero sobre todo de una convivencia familiar.

Vecinos de Barra de Cazones se preparan para celebrar a la Virgen del Carmen

GABINO ESCAMILLA
Cazones, Veracruz

Una vez más, los vecinos de la comunidad de Barra de Cazones se preparan con entusiasmo para llevar a cabo su tradicional festejo patronal en honor a la Virgen del Carmen, el próximo miércoles 16 de julio.

Las actividades darán inicio en punto de las 8 de la mañana con una misa solemne, para posteriormente realizar el ya tradicional paseo por el río Cazones, en lanchas en el que la imagen de la santa patrona será acompañada por decenas de feligreses.

Durante este emotivo recorrido participarán niñas, niños, jóvenes y adultos mayores, quienes unidos en la fe darán gracias a la Virgen del Carmen, considerada protectora de los pescadores



y guía espiritual de esta comunidad ribereña.

De acuerdo con los vecinos, año con año este festejo fortalece la identidad y la unión entre los habitantes de Barra de Cazones, siendo una tradición muy esperada por chicos y grandes.

Como parte del programa, al concluir el paseo por el río se realizará un baile popular por la tarde-noche, abierto a todo el público, con la finalidad de seguir fortaleciendo la

convivencia y alegría en la comunidad.

Además, comerciantes y prestadores de servicios locales se han sumado a la organización del evento, con el objetivo de darle mayor realce y brindar una mejor experiencia a los asistentes.

La comunidad hace una cordial invitación a todas las familias del municipio y zonas vecinas a unirse a esta celebración llena de fe, tradición y alegría.

Avión choca y explota tras despegar en aeropuerto de Londres

REDACCIÓN NORESTE
Londres

Ayer se registró un accidente aéreo en el que una aeronave chocó en el aire y explotó tras despegar del aeropuerto de Southend, Londres, Reino Unido. Varios medios internacionales señalan que la aeronave se

dirigía supuestamente a la ciudad de París, Francia, transportando a un número de pasajeros que hasta el momento se desconocen.

Según informó la página en X Breaking News de The News Trending se trató de una avioneta Beechcraft Super King Air la que se estrelló y explotó en una enorme bola

de fuego poco después del despegue.

Testigos presenciales describieron una escena aterradora de humo negro y llamas, lo que provocó una rápida respuesta de la Policía de Essex y de varios bomberos y ambulancias, incluyendo una aero-ambulancia.

En la información de la aeronave se puede apreciar que el vuelo estaba previsto que despegara entre las 15:45 horas y 15:55 horas.

En los videos e imágenes que se difundieron tras el accidente se aprecia una enorme nube de humo negro y algunas llamas de fuego de donde se originó la explosión.

El aeropuerto Londres-Southend se encuentra a 64 km (40 millas) del centro de la ciudad, por lo que se esperan próximos reportes.



PARA GENERAR

+ EMPLEOS

México necesita EMPRESAS.

Consejo de la Comunicación



CONGRESO DEL ESTADO DE VERACRUZ LXVII LEGISLATURA DEL PUEBLO Y HUMANISMO

CONGRESO DE VERACRUZ APROBÓ ONCE DECRETOS

de suma importancia para la vida de las y los veracruzanos.

RESULTADOS DEL SEGUNDO PERIODO
PRIMER AÑO DE LABORES
2025

CONOCE MÁS AQUÍ

El bolero une a generaciones y corazones en Veracruz y Tlacotalpan

La Perla del Papaloapan despidió el Festival con la Gala Internacional.

REDACCIÓN NORESTE
Veracruz, Veracruz

Veracruz y Tlacotalpan vivieron este sábado una jornada de nostalgia, romanticismo y excelencia musical con las últimas funciones espejo del Festival Internacional del Bolero. La Noche de Tríos y la Gala Internacional del Bolero rindieron tributo a este género, declarado Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la Unesco en 2023.

En el Teatro de la Reforma, la velada inició con el trío Dos Generaciones, de San Andrés Tuxtla, que presentó un repertorio de los años 60, sones y huapangos. Le siguieron Los Semejantes, evocando la época dorada de los tríos con temas como Contigo, Irresistible, Locura mía, Usted, Soberbia, Miénteme y un popurrí dedicado al Trío Los Diamantes. Clásicos como Embrujo, Reloj, Sin ti, Ódiame y Alas quebradas.

Más tarde sesumó la voz de terciopelo de Doris, cantante veracruzana conocida como La Reina del Bolero, galardonada con la Medalla Agustín Lara. Interpretó piezas como Sabor a mí, Luna lunera, Nosotros, Piel canela y Cuando vuelva a tu lado, consolidando un momento lleno de emotividad.

Le siguieron Los



Tecolines, quienes ofrecieron su característico sonido romántico que marcó una época en el bolero al incorporar la guitarra eléctrica. Con más de 500 temas grabados, interpretaron Ahora y siempre, Cien años, Conozco a los dos, Toda una vida y El amor de mi bohío.

Como broche de oro, Los Dandy's —auténticos maestros del bolero— recibieron una ovación de pie. Con más de 70 años de trayectoria, emocionaron con temas como Gema,

Tres regalos, Negrura, Eternamente, Por fin y una versión especial de Veracruz, de Agustín Lara, que conmovió al público.

Mientras tanto, en Tlacotalpan, el Teatro Netzahualcóyotl albergó la Gala Internacional del Bolero, con la participación de más de 25 artistas nacionales e internacionales, bajo la dirección de Rodrigo de la Cadena y el acompañamiento de la Orquesta Mexicana del Bolero, dirigida por Enrique Ríos.

La diversidad de voces

provenientes de América Latina y distintas regiones de México dio muestra de la vigencia y universalidad del género: la Gala estuvo marcada por emotivos homenajes a Agustín Lara y Armando Manzanero, con interpretaciones como Amor de mis amores, Te extraño, Somos novios, Señor amor y Voy a apagar la luz.

Uno de los momentos más conmovedores fue Nuestro juramento, interpretado por el hijo y nieto del legendario Julio Jaramillo, en tributo al romanticismo



latinoamericano.

El primer Festival Internacional del Bolero de Veracruz concluirá este domingo a las 18:00 horas en el Teatro de la Reforma, con el espectáculo Bolero Sinfónico,

que reunirá a Rodrigo de la Cadena, Los Miranda y la Orquesta Sinfónica Juvenil de Veracruz, bajo la dirección de María del Consuelo Bolio y la participación especial de Abraham Barrera.

La Presidenta Claudia Sheinbaum inaugura Obras Estratégicas en el norte del País

En gira nacional de Salud por Sinaloa, Sonora, Baja California y Baja California Sur



REDACCIÓN NORESTE
Baja California

Como parte de su tercera gira nacional, dedicada al fortalecimiento del sector salud, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, inauguró del 11 al 13 de julio, obras estratégicas en los estados de Sinaloa, Sonora, Baja California y Baja California Sur.

En Culiacán, Sinaloa, cortó el listón inaugural de las nuevas áreas médicas del Hospital Pediátrico IMSS-Bienestar, donde además de anunciar una inversión

adicional de 180 mdp para este sistema de salud, también destacó que la Cuarta Transformación cuenta con todo el apoyo del pueblo de México.

En Sonora, supervisó el programa Salud Casapor Casa en Ciudad Obregón, mientras que en Guaymas, inauguró el Hospital Comunitario Vicam Switch, en beneficio de más de 50 mil personas de los ocho pueblos Yaqui. Asimismo, autorizó una inversión de 750 millones de pesos para fortalecer el IMSS-Bienestar en la entidad.

En Ensenada, Baja

California se reunió con personal de salud durante la Inauguración de la primera etapa del Hospital General Regional No. 23 del IMSS, el cual beneficiará a 318 mil derechohabientes. Además, anunció una inversión de 430 millones de pesos para el fortalecimiento del sistema IMSS-Bienestar en la región.

Finalmente, en La Paz, Baja California, inauguró la sala de hemodinamia del Hospital General IMSS-Bienestar, sistema que además contará con una inversión adicional de 300 mdp.

No se negocia nunca la soberanía de nuestro país: Presidenta Claudia Sheinbaum

REDACCIÓN NORESTE
Ciudad de México

La Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que México llegará a un acuerdo con el Gobierno de Estados Unidos, esto ante el anuncio del presidente Donald Trump de imponer aranceles del 30 por ciento a todos los países del mundo; sin embargo, puntualizó que la soberanía del país nunca se negociará.

“La carta establece claramente se busca llegar a un acuerdo para que no haya

estos aranceles. Entonces, lo ponen para el 1° de agosto. Y nosotros creemos que —por lo que platicaron el día de ayer nuestros compañeros— que vamos a llegar a un acuerdo con el gobierno de los Estados Unidos y que vamos a llegar, por supuesto, a mejores condiciones. Siempre he dicho que en estos casos lo que hay que tener es cabeza fría para afrontar cualquier problema”.

“Pero, además, yo me siento muy segura porque hay algo que tenemos en el gobierno, y es que

representamos a nuestro pueblo, representamos la dignidad del pueblo de México. Y el pueblo de México es resistente, si lo saben los yaquis; valiente, si lo saben los yaquis. Y además, siempre triunfa, el pueblo de México siempre triunfa, y así vamos a avanzar entre todas y todos. Y además tenemos claro que podemos trabajar con el gobierno de Estados Unidos y tenemos claro que no. Y hay algo que no se negocia nunca: es la soberanía de nuestro país”, informó luego de inaugurar

el Hospital Comunitario Vicam Switch.

Recordó que el viernes 11 de julio, una delegación mexicana de las Secretarías de Economía, Relaciones Exteriores, Hacienda, Seguridad Pública y Energía se reunió con los Departamentos de Estado, de Comercio y de Energía, además del Consejo de Seguridad Nacional y la oficina del Representante Comercial de Estados Unidos para instalar una mesa de trabajo permanente binacional.



Rocío Nahle clausuró el exitoso Festival Internacional del Bolero en Veracruz

Confirma que el encuentro musical volverá el próximo año a Veracruz y Tlacotalpan.

REDACCIÓN NORESTE
Veracruz, Veracruz

Al encabezar la ceremonia de clausura del primer Festival Internacional del Bolero, la gobernadora Rocío Nahle García reconoció a artistas, público y organizadores por hacer de este evento un referente nacional de cultura, identidad y emoción colectiva. "Este ha sido un festival extraordinario. Agradezco a Rodrigo de la Cadena por su dirección artística y compromiso con esta causa. Hoy clausuramos este encuentro, pero ya estamos comprometidos para la segunda edición en 2026", expresó ante un Teatro de la Reforma lleno y entregado al Bolero Sinfónico, que cerró con broche de oro la jornada.

La Gobernadora entregó un reconocimiento simbólico a Rodrigo de la Cadena, director artístico del Festival y responsable de los arreglos musicales que dieron forma al espectáculo final, además confirmó la continuidad en las dos sedes que lo vieron nacer: Veracruz y Tlacotalpan.

"El único esperanto posible es la música. Más guitarras, más instrumentos, menos armas; más canto, más valores. Veracruz está ejerciendo en plenitud el derecho a la cultura", subrayó De la Cadena al agradecer al Gobierno del Estado por respaldar expresiones que dan sentido y esperanza a la vida.

Del 10 al 13 de julio, los teatros de Veracruz y Tlacotalpan albergaron una programación sin precedentes: concursos de nuevas voces, galas internacionales y homenajes a leyendas como Armando Manzanero y Agustín Lara,



con la participación de artistas nacionales e internacionales.

La última noche del Festival ofreció un programa especial con la participación de la Orquesta Sinfónica Juvenil del Estado de Veracruz, bajo la dirección de María del Consuelo Bolio y con arreglos del maestro Abraham Barrera, acompañados por el cuarteto Los Miranda y el propio Rodrigo de la Cadena.

Durante casi dos horas, el público disfrutó de un repertorio cuidadosamente seleccionado: las notas de Muñequita linda, Así y Cuando vuelva a tu lado, de María Grever, abrieron la noche con delicadeza. El legado de Vicente Garrido llenó la sala con temas como Todo, Te me olvidas y No me platicues.

La sensibilidad poética de Álvaro Carrillo se hizo presente con Como un lunar, La mentira y Sabor a mí, coreadas por un público



entregado; el dramatismo de Roberto Cantoral brilló en Regálame esta noche, Reloj y La barca; el tributo a Armando Manzanero incluyó El ciego, No sé tú y Esta tarde vi llover Finalmente.

El homenaje al inmortal Agustín Lara provocó una de las ovaciones más sentidas de la noche con Mujer divina, Rival, Piensa en mí, María bonita, Solamente

una vez y Madrid, además de incluir piezas de Ema Elena Valdellamar como Mil besos, Mucho corazón y Cheque en



blanco.

La presencia juvenil en el bolero sigue vivo y su futuro está asegurado. La OSJEV está integrada por estudiantes de la Licenciatura en Ejecución de Instrumentos Orquestales, del ciclo previo y de los talleres de educación continua del Instituto Superior de Música del Estado de Veracruz.

Por su parte, Los

Miranda, cuarteto formado por los hermanos Laura, Cecilia, Verónica y Héctor, llevan en la sangre la pasión por el bolero, heredada de su padre, el trovador Héctor Miranda, fallecido en 2018. Su talento fue descubierto por Rodrigo de la Cadena, quien los integró al programa del Festival Mundial del Bolero en 2019.

¡Veracruz está de moda!



Sorteos celebrados el domingo 13 de julio de 2025

Melate Revancha Revanchita

Bolsa garantizada próximo sorteo

92.7 MILLONES

Sorteos Melate Revancha Revanchita No. 4082

1 17 19 34 48 50 14

5 9 11 34 46 47

7 21 35 52 53 56

Próximo concurso No. 2290

A LA VENTA DEL LUNES 14 AL VIERNES 18 DE JULIO DE 2025 HASTA LAS 23:00 HORAS. JUEGOS DEL VIERNES 18 AL LUNES 21 DE JULIO DE 2025.

LOCAL	EMPEATE	VISITA
1 [3] SAN LUIS	<input type="checkbox"/>	MONTERREY [0] 1
2 [1] MAZATLAN	<input type="checkbox"/>	PUEBLA [0] 2
3 [0] LEON	<input type="checkbox"/>	GUADALAJARA [0] 3
4 [3] ATLAS	<input type="checkbox"/>	C. AZUL [1] 4
5 [0] PUMAS	<input type="checkbox"/>	PACHUCA [3] 5
6 [5] AGUILAS	<input type="checkbox"/>	TOLUCA [5] 6
7 [30] NY R. BULLS	<input type="checkbox"/>	MIAMI [38] 7
8 [13] VASCO DA GA	<input type="checkbox"/>	GREMIO [16] 8
9 [0] TIGRE	<input type="checkbox"/>	ARGOS JRS [1] 9
10 [3] BELGRANO	<input type="checkbox"/>	RACING [0] 10
11 [0] AKHMAT	<input type="checkbox"/>	RUBIN KAZAN [0] 11
12 [5] UNION SG	<input type="checkbox"/>	BRUJAS [5] 12
13 [19] DJURGARDEN	<input type="checkbox"/>	ELFSBORG [29] 13
14 [31] GAMBA OSAK	<input type="checkbox"/>	KAWASAKI [38] 14

PRECIO POR QUINIELA SENCILLA \$15

Sorteo No. 11395: **13 19 22 23 24**

Sorteo No. 34493: **0 4 7 3 8**

Sorteo No. 34494: **8 0 6 4 0**

Sorteo No. 11396: **1 4 19 24 27**

Sorteo No. 34495: **7 0 2 9 8**

Sorteo No. 34496: **3 1 2 4 4**

Sorteo No. 34497: **7 1 6 8 2**

Sorteo No. 11395: **1 4 19 24 27**

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	5 Número naturales	4	\$73,423.21
2º	4 Número naturales	257	\$1,077.71
3º	3 Número naturales	5,673	\$53.71
4º	2 Número naturales	41,847	\$10.00

TOTALES: 47,781 \$1'255,851.14

Épico homenaje a grandes compositores e intérpretes

Veracruz se consagra como capital del bolero internacional

Bajo la dirección artística de Rodrigo de la Cadena y con la participación de más de 50 artistas de talla internacional.

REDACCIÓN NORESTE
Veracruz, Veracruz

Con más de una decena de presentaciones entre Veracruz y Tlacotalpan, el Gobierno de Veracruz celebró con éxito el primer Festival Internacional del Bolero, logrando reunir a jóvenes intérpretes, leyendas y artistas internacionales para rendir homenaje a este género declarado Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la Unesco.

Promovido por la gobernadora Rocío Nahle García como parte de la estrategia de recuperación del espacio público, también se sumó a la iniciativa México Canta, impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, para generar nuevas narrativas musicales alejadas de la apología de la violencia, y que promuevan el amor, el desamor y la grandeza del país.

El Festival inició el jueves con dos actividades simultáneas: en el puerto tuvo lugar el Concurso Jóvenes por el Bolero, con 14 finalistas seleccionados entre más de 100 aspirantes. Los ganadores fueron reconocidos por el jurado encabezado por el maestro



Martín Urieta, que destacó la vocación artística de las y los jóvenes participantes.

El primer lugar fue para Katya Ruiz Contreras, con La Barca; el segundo lugar a Pamela Casillas Contreras con Sombras, y el tercero para Adiel Martínez Quechulpa, quien interpretó Contigo en la distancia.

Simultáneamente, el Teatro Netzahualcóyotl

de Tlacotalpan abrió sus puertas con un emotivo homenaje al maestro Armando Manzanero, a cargo de la Orquesta Típica Yukalpetén, trayendo al escenario la esencia del bolero peninsular con piezas como Adoro, Contigo aprendí y Esta tarde vi llover, y recordando también a Agustín Lara, Luis Alcaraz y Gabriel Ruiz.

El viernes, el Festival continuó con una doble dosis de emoción. En Veracruz, la Gala Internacional del Bolero, bajo la dirección artística de Rodrigo de la Cadena, reunió a más de 20 artistas en un espectáculo vibrante y elegante, con acompañamiento de la Orquesta Mexicana del Bolero, dirigida por Enrique Ríos.

Las voces, los arreglos y la pasión por el bolero unieron a públicos diversos en un recorrido por las obras de Manzanero, Lara, Julio Jaramillo y otros grandes compositores.

Uno de los momentos más emotivos fue la interpretación de Nuestro juramento por el hijo y nieto del legendario cantante ecuatoriano,

a la Gobernadora como símbolo del romanticismo latinoamericano.

En paralelo, en Tlacotalpan se realizó la Noche de Trios, con la participación de agrupaciones emblemáticas como Los Dandy's, Los Tecolines, Los Semejantes y Dos Generaciones, además de la intervención de la xalapeña Doris, La Reina del Bolero.

Canciones como Gema, Tres regalos, Cien años y Sabor a mí tejieron una noche de nostalgia y bohemia.

El sábado se invirtieron los escenarios, llevando la Gala a la Perla del Papaloapan y la Noche de Trios al Teatro de la Reforma. En ambas sedes, el público ovacionó las interpretaciones, dejando constancia del valor cultural y emocional del bolero, una expresión que merece ser preservada, promovida y difundida para las futuras generaciones.

El domingo la gran clausura cerró con el espectacular Bolero Sinfónico, a cargo de Rodrigo de la Cadena, el cuarteto Los Miranda y la Orquesta Sinfónica Juvenil de Veracruz, bajo la dirección de María del Consuelo Bolio, con Abraham Barrera como director invitado.



CON PREMIO PRINCIPAL DE \$7,000,000.00
BUSQUE SU SIGNO Y COTEJE SU NUMERO
LISTA OFICIAL DE PREMIOS, APROXIMACIONES Y TERMINACIONES.

Table with 12 columns representing zodiac signs (ARIES, TAURO, GEMINIS, CANCER, LEO, VIRGO, LIBRA, ESCORPION, SAGITARIO, CAPRICORNIO, ACUARIO, PISCIS) and rows of numbers. Includes special callouts for 'MIL PESOS' and 'MILLONES DE PESOS'.

LA LETRA "T" INDICA TERMINACIONES. LOS BILLETES DE ESTE SORTEO PRESCRIBEN A LOS 60 DIAS NATURALES.
PARA CONSULTA DE PREMIOS POR VIA TELEFONICA EN LA CIUDAD DE MEXICO Y DE PROVINCIA, MARQUE EL TELEFONO: 55477-00100 OPCION 1 U OPCION 3 DEL MENU O INGRESE A NUESTRA PAGINA: www.loterianacional.gob.mx

¡Premio Mayor! Participa en nuestro siguiente sorteo. ¡AYUDA Y GANA!
www.loterianacional.gob.mx Si juegas, gana México.

DIRECTORA GENERAL: MTRA. OLIVIA SALOMON. / INSPECTOR DE LA SECRETARIA DE GOBERNACION: C. ULISES RAYMUNDO MARTINEZ VILLAVERTDE MARTINEZ.
SORTEO ZODIACO 1711 CELEBRADO A LAS 20:00 HRS. EL DOMINGO 13 DE JULIO DE 2025, EN LA CIUDAD DE MEXICO.

META



¡Histórico triunfo del Chelsea!

Humilló 3-0 al Paris Saint-Germain y se proclamó campeón de la primera edición del renovado Mundial de Clubes de la FIFA

AGENCIA
Ciudad de México

En una noche que ya forma parte de la historia, el Chelsea humilló 3-0 al Paris Saint-Germain y se proclamó campeón de la primera edición del renovado Mundial de Clubes de la FIFA, disputado en el MetLife Stadium de Nueva Jersey.

Con una actuación estelar de Cole Palmer, autor de un doblete y una asistencia, el conjunto londinense anuló por completo al vigente campeón de Europa, que llegaba como favorito tras triturar al Real Madrid en semifinales. Los de Enzo Maresca fueron una máquina en la primera mitad, donde definieron el partido con una presión asfixiante y una precisión letal frente al arco rival.

Chelsea arrollador desde el arranque. Maresca planteó un partido ambicioso y valiente: presión alta, líneas adelantadas y un medio campo que no dejó pensar a Vitinha ni a Fabián Ruiz. Desde el minuto uno, los 'Blues' salieron decididos a asfixiar a un PSG que lució irreconocible.

El primero de la noche llegó al minuto 22. Tras una recuperación en zona alta, Palmer controló en la frontal y con su zurda colocó el balón al palo más lejano de Donnarumma. Ocho minutos después, el inglés repitió la fórmula y firmó el 2-0, esta vez rompiendo por banda derecha con una facilidad alarmante para los parisinos.

El golpe definitivo cayó al 43', cuando el propio Palmer asistió a Joao Pedro, quien definió con frialdad ante la pasividad de la zaga rival. El brasileño sigue encendido desde su llegada al club, con tres goles en apenas dos partidos de titular.

Un PSG desdibujado y sin respuestas. Pese a su cartel de favorito, el PSG se mostró nervioso, predecible y carente de reacción. Dembélé pasó inadvertido, Joao Neves fue superado en todo momento y Nuno Mendes vivió una pesadilla intentando contener a Palmer.



Donald Trump corona al Chelsea como Campeón del Mundial de Clubes

EDWIN GONZÁLEZ
Poza Rica, Veracruz

El Chelsea se consagró campeón del primer Mundial de Clubes bajo el nuevo formato FIFA al imponerse de manera categórica por 3-0 al Paris Saint-Germain en el MetLife Stadium de Nueva Jersey, en una final que reunió a dos potencias europeas y que tuvo un inusual protagonista en la ceremonia de premiación: el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quien entregó el trofeo a los campeones.

La gran final del Mundial de Clubes entre Chelsea y PSG desde los primeros minutos contó con la presencia de Donald Trump, presidente de los Estados Unidos, quien ocupó el palco principal junto a Gianni Infantino, presidente de FIFA, y sus respectivas esposas Melania Trump y Leona Al Ashqar.

Trump no solo se quedó durante todo el partido, asistiendo a la coronación del Chelsea de Enzo Fernández, sino que también formó parte de la ceremonia de premiación, donde entregó medallas a los jugadores y también el trofeo, mezclándose en los festejos del equipo inglés.

Los 'Blues' ofrecieron una exhibición táctica impecable desde los primeros minutos del encuentro. Dominando a placer al conjunto de Luis

Enrique, que nunca logró asentarse en el terreno de juego. Cole Palmer fue la gran figura del encuentro, participando activamente en los tres goles y liderando cada acción ofensiva del conjunto inglés.

El MetLife Stadium lució repleto, con más de 75 mil aficionados que vivieron una auténtica fiesta futbolística. Al término del partido, en medio de la celebración azul, apareció Donald Trump en el centro del campo, donde saludó a jugadores y cuerpo técnico antes de entregar el trofeo de campeones, generando una fuerte ovación y algunas reacciones divididas entre el público presente.

"Es un honor estar aquí y ver a un gran equipo como el Chelsea levantar este trofeo. ¡Un gran día para el fútbol mundial y para Estados Unidos!", declaró brevemente el mandatario.

Con este título, Chelsea no solo se reafirma como una de las instituciones más sólidas del fútbol internacional, sino que también marca un precedente en la historia del nuevo formato del Mundial de Clubes, al convertirse en el primer campeón bajo esta modalidad ampliada. El PSG, por su parte, se marcha con muchas preguntas por resolver y la sensación de haber sido superado ampliamente donde nunca lograron responder al poderío inglés.



Se definió la etapa estatal del Street Soccer Veracruz

EDWIN GONZÁLEZ
Poza Rica, Veracruz

Tras dos días de intensa actividad en las canchas instaladas bajo el domo de la plaza cívica 18 de marzo de Poza Rica, se definió la etapa estatal del torneo Street Soccer de la calle a la cancha organizado por Fundación Telmex-Telcel, el cual albergaría a más de treinta equipos en sus ramas varonil y femenino, consiguiendo con esto observar a una gran cantidad de jugadores y jugadoras para conformar los selectivos que estarán compitiendo en la fase nacional que se llevará a cabo en el próximo mes de septiembre en Quintana Roo.

Ante la presencia del presidente nacional de Street Soccer Daniel Copto el cual se mostró complacido con los grandes partidos que brindaron los equipos que se presentaron para esta etapa, evento deportivo que comenzaría el pasado viernes 11 de julio con un torneo de exhibición sub15 para posteriormente el sábado 12 darse la formal inauguración con dos jornadas de compromisos, continuando con una tercera jornada el día domingo 13 para conocer a los equipos semifinalistas de ambas ramas.

Con equipos representativos de los municipios de la zona norte, centro y sur del estado, estos compromisos serían de gran calidad, clasificándose a las semifinales, en la rama femenil las Amazonas, las Rojas, Tiburonas y las Amigas de Montana, llegando a la gran final el conjunto de las Rojas al vencer a las Tiburonas con marcador final de 5-2, dentro de la segunda semifinal, Amigas de Montana le pega a las Amazonas 4-3 y llega a la gran final del torneo, dentro de la rama varonil Pollos Sentados se instaló en la gran final y ADM gana 5-4 para también llegar a la gran final.

Dentro de las finales el conjunto de las Rojas de Acayucan vencen a las Amigas de Montana de Tuxpan en la rama femenil y en la varonil el cuadro de los Pollos Sentados, al final de estos partidos se llevaría a cabo la ceremonia de premiación donde entregarían las medallas y trofeos a los tres primeros lugares de cada rama, así mismo se daría a conocer a los 15 preseleccionados y 15 preseleccionados del estado de Veracruz, donde se escogerán a los mejores y las mejores 8, los cuales viajarán a Quintana Roo en próximas fechas para el torneo nacional.

Llevaba días desaparecido

Rescatan cuerpo de hombre que cayó a un acantilado en Naolinco

REDACCIÓN NORESTE
Naolinco, Veracruz

Tras intensos labores de búsqueda y un arriesgado operativo de rescate, fue recuperado el cuerpo sin vida de Amancio Landa Trujillo, quien había sido reportado como desaparecido desde el pasado 6 de julio en este municipio montañoso del centro del estado.

El hallazgo ocurrió en una zona de difícil acceso, cerca de las cascadas de Naolinco, donde el hombre presuntamente cayó a un acantilado. Para llegar hasta el punto exacto, elementos del Escuadrón Nacional de Rescate (ENR) descendieron más de mil 200 metros con cuerda, bajo la coordinación del comandante Vicente Leyva.

En el operativo participaron más de 25 rescatistas, sumándose también Protección Civil Estatal y pobladores voluntarios del municipio, quienes colaboraron activamente para hacer posible el descenso y la recuperación del cadáver.



Tras más de 12 horas continuas de maniobras, el cuerpo de Amancio fue finalmente asegurado y entregado al personal de la Fiscalía General del Estado, así como a peritos forenses,

quienes iniciaron las diligencias correspondientes y procederán a la entrega del cuerpo a sus familiares.

Las labores de búsqueda comenzaron formalmente el pasado 8 de julio, tras la

denuncia de desaparición presentada por la familia del ahora fallecido. Con este rescate concluye un operativo de alto riesgo en una de las zonas más complicadas del municipio.



Secuestran y golpean a familia para robarles su camioneta en El Tajín

REDACCIÓN NORESTE
Papatla, Veracruz

El terror se apoderó de una familia completa la noche de este domingo, cuando sujetos armados los interceptaron y privaron de la libertad en inmediaciones de la comunidad El Tajín, para posteriormente despojarlos de su camioneta de reciente modelo.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 20:43 horas, a unos metros de la capilla del Sagrado Corazón, cerca del auditorio comunitario.

Una camioneta Tahoe blanca, con varios individuos armados con rifles de asalto, cerró el paso a la familia, compuesta por tres adultos y un menor de tan solo año y medio de edad.

Sin piedad, los obligaron a subir a su propia unidad —una Tracker azul marino modelo 2024, placas XYJ-031-C—, y los condujeron con rumbo desconocido. El vehículo, propiedad de las víctimas, fue rastreado por el sistema satelital OnStar, marcando movimiento en la zona de Coatzacoatlán.

Momentos después, los agresores abandonaron a la familia golpeada y en estado de shock en una zona des poblada, conocida como Lagunilla, en los límites de Papatla y Coatzacoatlán. Con esfuerzo, lograron pedir ayuda a automovilistas que pasaban por la carretera Poza Rica-María de la Torre, y fueron llevados a salvo a su domicilio.

Paramédicos atendieron a los cuatro por crisis nerviosa y contusiones, aunque, por fortuna, no se reportaron lesiones graves.

Hasta el momento, no se ha informado sobre la recuperación del vehículo robado.

Autoridades de los tres niveles de gobierno desplegaron un fuerte operativo en Papatla, Coatzacoatlán y Poza Rica, incluso cerraron momentáneamente la carretera Papatla-Poza Rica, en un intento por dar con los responsables. La Fiscalía ya investiga este caso que podría estar ligado a una célula delictiva dedicada al robo violento de vehículos.



Tragedia en hostel de Tuxpan: cocinera pierde la vida de forma repentina

REDACCIÓN NORESTE
Tuxpan, Veracruz

Una mujer perdió la vida de manera inesperada mientras realizaba sus labores dentro de un establecimiento de hospedaje ubicado en la zona costera de este puerto. El deceso movilizó a corporaciones de seguridad y personal ministerial.

Los hechos ocurrieron al interior del hostel "Habitaciones Michell", situado sobre el bulevar Lázaro Cárdenas, en la colonia Barra Norte, a escasos metros del acceso principal a la zona de playa.

Testigos refieren que la trabajadora comenzó a sentirse mal de forma repentina y, aunque se solicitó apoyo médico, lamentablemente ya no contaba con signos vitales al arribo de los paramédicos.

La fallecida fue identificada como Paula Ríos Islas, de 48 años de edad, originaria de esta región,

quien se desempeñaba como cocinera en el inmueble donde ocurrió la tragedia.

Elementos de la Policía Estatal y de la Secretaría de Marina implementaron un cerco de seguridad en el área, mientras que personal de la Fiscalía General del Estado se encargó de llevar a cabo las diligencias correspondientes en la escena.

Peritos forenses y agentes ministeriales realizaron el levantamiento del cuerpo, el cual fue trasladado a las instalaciones del Servicio Médico Forense (SEMEFO) para la práctica de la necropsia de ley. Autoridades confirmaron que se ha iniciado una carpeta de investigación para esclarecer las causas exactas de la muerte.



Atacan a balazos ferretería en Nanchital; no hay heridos

REDACCIÓN NORESTE
Nanchital, Veracruz

Durante la madrugada de este domingo se registraron detonaciones de arma de fuego en la avenida Tep, generando alarma entre vecinos de la zona. De acuerdo con los primeros reportes, sujetos armados habrían disparado contra el establecimiento comercial "Ferretería Verdusco".

Vecinos relataron que fueron sorprendidos por las ráfagas poco después de la medianoche y que al asomarse notaron la presencia de hombres armados que huyeron tras la agresión. Por fortuna, no se reportan personas lesionadas ni daños colaterales.

Elementos de Seguridad Pública acordonaron el sitio para preservar indicios balísticos y dar paso a las diligencias por parte de la Fiscalía Regional. Hasta



el momento, no hay personas detenidas y se desconoce el móvil del ataque.

Cabe destacar que la Ferretería Verdusco es un negocio familiar del excandidato a la presidencia municipal Aldair Verdusco, quien participó en el pasado proceso electoral representando al partido Movimiento Ciudadano.

Este hecho se suma a una serie de incidentes que

han generado preocupación entre el sector comercial de Nanchital. En los últimos meses se han denunciado amenazas, asaltos y presuntos cobros de piso a diversos negocios de la localidad.

Las investigaciones continúan para esclarecer lo ocurrido y determinar si el ataque tiene relación con los hechos delictivos que han afectado a comerciantes de la zona.